
平成２４年度 第２回通常総会議事録 

 

開催日 平成 25年 3月 23日  午後１時～ 

場所  秋田県生涯学習センター 4階 第 1研修室 

    秋田市山王中島町 1-1 

 

１．開会の辞 

これより、平成 24年度 第 2回通常総会を開催いたします。 

２．議長選出 

執行部より選出方法の問があり、フロアより執行部一任の声があり了承され、 

以下のように選出された。 

宮野 勇徳  中通総合病院 

加藤 純   由利組合総合病院 

３．議長挨拶 

不慣れではありますがスムーズな議事進行のために、ご協力をよろしくお願い 

いたします。 

４．総会役員選出 

議長より選出方法の問があり、フロアより一任の声がり了承され、以下のように 

選出された。 

（１）資格審査委員 ３名 

齋藤 学  由利組合総合病院 

佐藤 高紀 中通総合病院 

渡部 満則 雄勝中央病院（理事） 

（２）議事運営委員 ３名 

藤嶋 正人 山本組合総合病院 

齋藤 正憲 市立秋田総合病院 

武石 茂美 平鹿総合病院（理事） 

（３）書記 ２名 

後藤 孝則  平鹿総合病院 

後藤 麻利子 由利本荘医師会病院 

（４）議事録署名人 ２名 

川端 寛子 山本組合総合病院 

遠藤 綾子 市立大森病院 

 

 

５．会長挨拶 



日頃より技師会活動にご協力頂きありがとうございます。総会の挨拶に先立ち 

訃報の報告をいたします。名誉会員の榊さんが昨年 11月 23日に、角館私立病院の 

伊藤さんがこの 3月 10日にお亡くなりになりました。心からご冥福をお祈り 

いたします。 

本総会は来年度の事業について審議していただく大事な総会となっています。 

公益法人化に向けて作業をしておりますが遅れております。県の立ち入り調査を 

受けた折、不備な点を指摘されておりその是正に向けての作業の遅れが原因となって

おります。特に会計面での改善を指摘されており、会計処理の改善が必要となってお

ります。一般か公益に向かうのかは 5月の総会において会員にはかりたいと考えてお

ります。災害対策を組織強化し今後も続けていきたいと考えております。震災被災者

の支援も引き続き行っていきたいと考えております。地域保健事業の中身も濃くなっ

てきており、負担も増えてきております。これも今後組織の中で改善していきたいと

考えております。３号議案で役員改選の提案もあると思います。 

今後役員が変わっても、皆さんには会員であって良かったと思えるような技師会に 

していきたいと考えております。  

本日はお忙しい中、参加していただきありがとうございました。 

６．資格審査委員報告 

  資格審査委員会を先程開催しましたので結果を報告します。 

社団法人秋田県臨床検査技師会正会員数は 3月 21日現在 597名。 

本会出席者数は 44名、有効委任状数 426名、合計 470名と総正会員数の過半数を 

超えておりますので、本総会は成立していることを報告します。 

委任状提出にあたり注意ですが、指定人が無記入のものが 6名ありました。これは 

無効となりますので注意して下さい。また、委任者に会長を 8名、議長を 8名の 

方が指定しておりましたが、これも好ましくありませませんので、次回からは必ず 

実名での記入をお願いします。 

７．議事運営委員報告 

議事運営委員会を開催しましたので、この後の議事進行について提案します。 

議案ごとに審議を行いその後、採択します。 各議事の時間設定を下記のとおり 

提案します。 

 １号議案 15分 

 ２号議案 10分 

 ３号議案 10分 

 ４号議案  5分 

14：00の閉会を予定していますのでご協力をお願いします。 

 

８．議案審議 



  議事審議を開始します。 

 

  (1) 第 1号議案 平成 25年度事業計画案 

執行部より議案書をもとに事業計画案の説明。 議案書の訂正箇所の報告。 

事業計画案３、６）、⑦の支部研修会協共催部分を削除。 

質問の受付を開始する。質問者は施設名、氏名、質問内容の順に発表すること。 

質問なく採決を行う。 

  反対 0 

  保留 0 

  賛成 全員 

賛成多数により、本議案は採択され拍手により承認された。 

 

(2) 第 2号議案 平成 25年度収支予算案 

最初に訂正箇所の説明があった。 

本年度より法人化に伴い会計書が前年度と異なっておりますのでご了承願います。 

議案所 9項の下の方事業活動支出小計の上の行を削除して下さい。 

議案所 11項の中段の事業活動支出小計の増減額 40,000を‐40,000として下さい。 

同じく管理出の行の金額を削除して下さい。下段の事業活動支出計が管理支出計と 

合算となっておりますので次のように訂正します。  

予算額 8,720,000→5,330,000、 

前年度予算額 8,682,600→5,110,000、 

増減額 37,400→220,000。 

その後、詳細説明があった。 

質問の受付を開始するが、質問なく採決を行う。 

  反対 0 

  保留 0 

  賛成 全員 

賛成多数により、本議案は採択され拍手により承認された。 

  

(3) 第 3号議案 平成 25・26年度役員改選案 

役員推薦委員会より新役員の推薦名簿が配布された。 

名簿の訂正。 市川 智さんが山本組合となっているが大舘市立として下さい。 

法人化移行に伴い多くの方に留任をお願いした。 

質問の受付を開始するが、質問なく採決を行う。 

  反対 0 

  保留 0 



  賛成 全員 

賛成多数により、本議案は採択され拍手により承認された。 

   

(4) その他の議案 

会員および執行部とも提案は無かった。 

 

これをもちまして議案の審議を終了とします。 

９．総会役員解任 

   これをもちまして総会役員を解任します。ご苦労様でした。 

10．議長挨拶 

  不慣れなため至らぬところもありましが、皆様の協力のもと議事進行をスムーズに 

行うことができ、時間通りに終了することができました。ありがとうございます。 

これにて、議長を解任させていただきます。 

議事進行を予定時間通りに終了。 

※ 新旧役員挨拶 

   閉会に先立ち、新旧役員が前に出て紹介、挨拶が行われた。 

11．閉会の辞 

   これをもちまして、平成 24年度第 2回通常総会を終了いたします。 

ご協力ありがとうございました。 

引き続き 14：30より講演会がありますので、ご参加ください。 

 


